

4, abril, 2005

A todas las comunidades
Peregrinación a la Virgen del Pilar

Queridos hermanos y hermanas:

Hemos recibido la invitación para participar nuestra Diócesis en la *Peregrinación Nacional a la Virgen del Pilar*, en Zaragoza. Es con motivo del *Año de la Inmaculada Concepción*, y será en los días 21-22 de mayo próximo.

Puedo presentaros el programa que hemos preparado. Se han pensado dos modalidades, con el fin de facilitar la posibilidad de peregrinar. Veréis igualmente que es limitado el número de plazas.

Con estas letras de información, recibid, a la vez, mi invitación a participar en este encuentro de creyentes, junto al Pilar de Nuestra Señora. Peregrinaremos desde nuestra Diócesis de Orihuela-Alicante para manifestar con las Iglesias Diocesanas de España nuestro amor a la Virgen María y para dar gracias a Dios por Nuestra Señora, a la que hizo Inmaculada.

Somos tierra que quiere a María. Nos hace bien expresar nuestro testimonio ante otros hermanos y acoger el de ellos, que serán a millares.

Este año nos será fácil recordar en Zaragoza al Santo Padre Juan Pablo II, que peregrinó a la Virgen del Pilar y rezó ante su imagen santa.

Os pido a los peregrinos que os llevéis a toda la Diócesis y que llevéis también el corazón abierto. Esa imagen querida nos ofrece a Jesucristo.

Iremos juntos hasta el Pilar. Vuestro hermano,

+ Victorio Oliver Domingo